



Ecodélégués - Venue de Good Planet au collège

publié le 06/06/2024

Vendredi 31 mai, les élèves élus écodélégués ont reçu la délégation de la fondation Good Planet. Cette demi-journée a permis de faire un bilan du travail de l'année écoulée et aussi de leur remettre leur diplôme en tant que lauréat du challenge Cap Ecodélégué.

Cette matinée a été ponctuée de jeux, de présentation de l'aire de biodiversité aux 3 classes de 6ème et d'un goûter en présence des parents d'élèves qui nous ont aidés à la réalisation du projet. Bravo encore à tous !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.